



Un proceso mal llevado puede dividir a los partidos: Santiago Creel

Un proceso mal llevado puede dividir a los partidos, argumentó el aspirante para representar al Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda, durante su visita por León, luego de que Alejandra Gutiérrez pidió un método mixto para la elección del o la candidata del PAN en Guanajuato y que el presidente del partido, Eduardo López Mares, dijera que no son complacencias.

"Hay ocasiones en que un proceso mal llevado divido a un partido y entonces las formas de los procesos son muy claves en las circunstancias y el momento, hay veces que las designaciones han sido una fortaleza al partido, hay otras veces que los procesos internos no lo han sido, pero al revés hay veces que las designaciones han dividido al partido o procesos internos", dijo.

https://www.elsoldeleon.com.mx/local/un-proceso-mal-llevado-puede-dividir-a-los-partidos-santiago-creel-10359693.html